



Le kilogramme de fèves du cacao camerounais est cédé au port de Douala à 1200 FCFA, après avoir longtemps stagné à 1150 FCFA.

Le kilogramme de fèves de cacao au Cameroun est à nouveau vendu à un maximum de 1200 FCFA depuis le 23 juin 2020, selon la compilation des chiffres faite par le Système d'information des filières (SIF), un programme piloté par l'Office national du cacao et du café (ONCC).

Selon le site investir au Cameroun, le SIF n'explique pas cette remontée des prix dans les bassins de production du pays, où sévissent pourtant les dernières pluies. Cette saison est généralement propice à une baisse des prix offerts aux producteurs par les négociants de fèves.

Mais, à l'observation, cette embellie des prix peut s'expliquer par la vigueur de la demande, au regard de l'arrivée dans la filière de nouveaux broyeurs en quête de fèves pour faire tourner leurs usines.